



Pressemitteilung

Rekordwerte für junge Juristen

Freiburger Absolvent der Rechtswissenschaft erzielt im Examen die bislang höchste Punktzahl in Baden-Württemberg

Paragraphen, Gesetze, Klauseln: In der jüngst abgeschlossenen Prüfungskampagne erzielten Studierende der Rechtswissenschaftlichen Fakultät an der Albert-Ludwigs-Universität herausragende Ergebnisse. Von insgesamt 139 Teilnehmerinnen und Teilnehmern erreichten in der Staatsprüfung fünf Studierende die Ausnahmenote „sehr gut“. Dies gelingt im statistischen Mittel nur einem von etwa 2.700 Prüflingen. Ein Student bekam sogar 15,66 Punkte von maximal 18 – und damit nach Erhebungen des Landesjustizprüfungsamts die höchste Punktzahl, die in Baden-Württemberg jemals vergeben wurde. Darüber hinaus lagen die Freiburger Jura-Examensergebnisse im Landesvergleich erneut deutlich über denjenigen der Schwesterfakultäten. Über ein Prädikatsexamen freuten sich 34 Prozent der Freiburger Examenskandidatinnen und -kandidaten. Die Quote der nicht bestandenenen Prüfungen lag bei nur 12 Prozent.

Kontakt:

Prof. Dr. Boris Paal, M.Jur.
Studiendekan – Rechtswissenschaftliche Fakultät
Albert-Ludwigs-Universität Freiburg
Tel.: 0761/203-97540
E-Mail: ls-paal@jura.uni-freiburg.de

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Nicolas Scherger
Annette Kollfrath-Persch
Rimma Gerenstein
Melanie Hübner
Katrin Albaum

Freiburg, 21.02.2013